

檄

起て濱松市民諸君！

我等は日本人である!! 日本主義者である!! 皇室中心主義者である!! 真の愛國的無產者である!! 社會改革論者である!!

非皇室中心主義は我等の敵である。共産無政府主義は吾等の敵である。非社會改革主義は我等の敵である。非勞働主義は我等の敵である。

全國の日本主義者、皇室中心主義者、勞働者、社會改革主義者よ先ず汝の公敵たる彼等を倒さんがあら爲め速に團結せよ!! 而して維新せよ、復古せよ!! 大は小より始まるのだ、先づ全濱松の労働者よ起て!!

屋外自由勞働者、屋内賃銀勞働者、農業勞働者、工業勞働者、あらゆる愛國的無產者よ來りて我等の主義に賛成し我等の運動に参加せよ。

既成政黨の墮落は我等の生活を脅威に導いた。彼等の行動は我等の幸福とは沒交渉なのだ。

皇國の大義を忘れた盲者共が勞働組合の假面を被りて國家を危ふせんとする所謂赤化運動なるものがあるのだ。

彼等腐敗せる政黨や出鱈目な過激運動を撲滅して眞正な日本主義に基く社會制度を確立し我等労働者の福利を増進するのが我等の任務である。

諸君よ、起てよ!! 振へよ!!

更に思へ、日本人としての任務を忘れ享樂の外何事も知らざる遊民特權者共が贊澤三昧に暮しつゝ益々富み、職務に忠實勤勉なる我々が食に飢へて益々貧乏するのは社會組織に大なる缺陷があるからだ、組織よりも道徳律、即ち各人の根性が腐つて居るからなのだ。

この根本を改めなければ百千のストライキを起しても何の効もないのだ。ストライキは常に煽動者の遊戯に非ずんば營利に終るのだ。労働者の眞の幸福は得られない。

見よ、明治維新を爲したるものは無產の武士であつた。

大正維新の大業を爲し得るもののは無產勞働者でなければならない。

労働者諸君よ、日本人として純眞公正なる日本主義運動の實行を爲し得る最大權威者たるの光榮を有するものは獨り諸君であるといふことを知れ。

邦國の爲め人類の爲め、諸君自身の爲め速に團結蹶起せよ!!

日本主義勞農同志會

本部 濱松市利町二十七番地
假事務所 全中澤町五八二番地

闇世界の破れ!